



Este podría ser el salario mínimo de un soldado si se aprueba la reforma constitucional de AMLO

López Obrador propuso una serie de cambios en materia salarial, para proteger a los trabajadores del Estado

Por Brenda Terreros



En la recta final de su sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) envió al Congreso de la Unión una serie de **iniciativas de reforma a la Constitución Política** de los Estados Unidos Mexicanos.

Entre las reformas propuestas está una **iniciativa de ajuste a los sueldos de trabajadores al servicio del Estado mexicano**. López Obrador explicó que su propuesta consiste en el establecimiento de un salario mínimo.

“Vamos a agregar en la constitución un **salario mínimo** para maestros, policías, **soldados**, marinos, enfermeras, ¿para qué? Nada de que se les va a pagar lo que sobre, no, es un derecho constitucional”, señaló.